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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINH
ESTADO DE SÃO PAULO VÁIA

REQUERIMENTO N.º /2020

Ementa: Informações sobre casos de
raiva no município.

Senhora Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que a última campanha contra raiva em nosso
município foi realizada em 2018,

Considerando que mesmo sem o envio das doses pelo Governo
Estadual algumas cidades da região estão promovendo a campanha,

E por fim, considerando que a raiva é uma doença viral aguda, fatal e
ainda sem cura, e que pode ser combatida e prevenida com seriedade através
da vacinação, a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função
fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais
desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o
seguinte pedido de informações:

1- Houve casos positivos de raiva no município nos últimos quatro
anos?

   

2- Na afirmativa, favor especificar quantos em humanos, quantos em
animais e em quais espécies.

3- A municipalidade, a exemplo de outros municípios da região,
adotou alguma medida para a promoção da campanha ainda neste exercício?

4- Quantas doses estão disponíveis no Centro de Controle de
Zoonoses do município?

Valinhos, 28 de setembro de 2019. 
nica Morandi
Vereadora 
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